
Elin1inar in1puesto de 
piden caneros 

, 
azucar 

. Elimi nación del impuesto interno, mejor 
s1stema de comerciaHzación y aumento en el 
p recio del azúcar; plantearon ayer los pro
d uctores como solución a la crisis actual. 

veles inferiores a los costos de producc ión ha 
creado un grave problema a los productores 
salvadoreños. 

E l planteamiento lo hicieron representan
tes de P n OCAÑA y de la A ociación Azuca
rera, durante la reun ión que sostuvieron con 
e l min istro de Economía, licenciado Manuel 
Antonio Rob les y con el subsecretario del 
r amo, licenciado Marco Tlllio Guandique, a 
quienes explica ron que la caída de los precios 
del azúcar, en el merce1do internacional, a ni· 

A _la drástic a disminución de los precios 
- d1¡eron-, debe agregarse el incremento 
de l impuesto d~ importación que ya está apli
cando Estados Unidos. Ese impuesto, que se 
ha tr1phcado, afecta a los productores de nzú
car sah·adoreñ••s debido a que durante el año 
recién pasado El Saln1dor exportó azúcar 
por un valor ~uperior a los 25 millones de 
dóla t·es. Las di~ pos iciones a este resptlCto on 
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Fue nombrado ay er el nuevo 2~ Clausuran mes 

Jefe Departamento de Tránsito c!e ~a _igualdad . 
Jlll'tdtca de mzt]er 

El comanci ... lle Errain Munguia rue nombrado ayer 2do. 
jefe del IJepartamento General de Tránsito, en sustitución del 
comanda nte Carlos Alvarado. quien pasa a ocupar la dirección 
de la Policia Nacional con sede en San Vicente. E! comandante 
l\1unguia ha desempeñado otros importantes cargos en diver
sas dependenc1as de la dirección general de la Policia Nacio
nal. tales como jefe de la Sec· 
ción de I nvestigaciones Crimina
les durante varios años: última
mente, estaba desempeñando el 
cargo de jefe de la Segunda Zona 
de Policía, recientemente funda
da en la colonia Montserrat, de 
esta capitaL 

Los cambios efectuados en la 
orden general de la Policía a· 

ciona l. obedecen a los propósitos 
de esa institución, de mejorar 
los servicios. 

Toda vía no se ha dado a co
nocer el nombre del comandante 
o inspector que habrá de ocupu 
el cargo dejado por el coman
dante Efrain Munguía . 

Educación reforma estudios 
del bachillerato académico 

Reformas a los es tudios de bachillerato académico ha 
introducido el Minis terio de Educación, según se dio a cono
ce r ayer en reunión de d irectores de ins titutos nacionales de 
t odo el país. Dicha reunión se efectuó en el auditorio de la 
B ibl ioteca Nacional, con el fin de informar y orientar a los 
d irectores sobre los cambios efec tuados en el sistema de 
estudios de tal bachillerato. De 
acuerdo a esas modificaciones. el 
bachilleralo académico tendrá CO· 
mo nuevas opciones. Ciencias Na
turales. i\'latemálicas y Física, y 
Humanidades. 

El director de Educación ~ledia 
y Superior. proresor Osear René 
Moreno, dijo que esto permitirá 
que los estudiantes que cursen 
cualquiera de esas opciones coo 
facilidad puedan adaptarse al es· 
t udio de carreras universitarias 
que tengan relación con los es
tudios que vieron en el bachillera· 
to. 

Los directores de los mstitutos 
nacionales fueron informados ade-

más sobre otros puntos: nuevos 
progrd ma:,. guías metodológicas. 
asignaturas de aplicación prácti· 
ca. guías de información para el 
alumnado y explicación de los 
propósitos para su uso. registro de 
aspirantes a las opciones y regla· 
mentos de sociedades de padres 
de ramilla. 

Se dijo asimismo que las opcio· 
nes mencionadas son también de 
utilidad en carreras técnicas ex· 
lrauniversitarias que el estudiante 
esté interesado en cursar. asimis
mo para efectuar estudios de do· 
cente dos en la Escuela Normal 
Superior ''Alberto Mas(errer''. 

Con acto esoeciai rea.!1zado en 
la sede de la ODECA. se llevó 
a cabo la clausura del Mes df' 
.a Igualdad Juridica de la Mujer. 
con ia asis tencia de representan· 
te.::; de! asociactones femenmas. 

E l acto fu<! orgclmzado por el 
CJuh ln!(:rnacional Soroptimist de 
.. nn Saivador. que pres1<1c doila 
::..uz de Gra nadmo. 

La doctora Matilde E lena LoPtt 
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MODIFICACIONES. Sobre las nue· 
vas opciones que tendrá el bachl 
llerato académico. informa el pro 
resor Osear René Moreno. 

PROBLEMA AZUCARERO. Planteamientos sobre 
el problema azucarero hicieron ayer anLe los litu 
lares de Economía, representantes del sector pri
vado. De izquietda a derecha. señores:. Juan AnLo 
oio Tinoco. y Jaim~ Alvnrez Gotay. <le PROC~A. 

Lic. Manuel A. Robles (ministro). Lic. Marco Tulio 
Guandique (subsecretario). Roberto Matbies. de la 
Asociación Azucarera. y Lic. Edgar Mejla, de (;o. 
mercio Interno. 

' -F~'\o d& LA PRENSA, por Vel&squtr 
.. f.t"J 
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EXTTO. El Salvador tuvo coa destacada partic ipación en la Feria 
de Importación de Ultramar "Socios para el Progreso" , celebrada 
en Berlfn, Alemania. Inrorman: señores Cecilia Castro. Napoleón 
Mttrtinez A .. Mary Lou Koessler e ingeniero Ricardo Molins. 

Fuertes contactos con 
Europa logra Industria 

Fuertes contactos comerciales esl>tbleció con paí es euro
peos la industria su lvacloreña, durante su participación en la 
F eri a de Importación de Ultrama r "Socios para el Progre
so", celebrada recien temente en Berlin, Alemania. Así lo 
informaron ayer miembros del Comité de Exportadores de 
El Salvador (COEXPORT), que asistie ron a dicho evento, 
y que constiLUye una de las ex· 
pos•ciones mdustriales más impor 
umtes de Europa. 

La señora Cecilia Castro. direc· 
LOra de COEXPORT. di¡o que El 
Salvador logró \•entas por valor 
de aproximadamente doscientos 
mil colones y contacLos para ven· 

las a ruturo por un valor de más 
de cinco millones de colones. 

Agregó que esu.s \·enlas la lo
graron trece empresas salvadore 
t\as que e ·tu\·ie ~sentadas 
en la feria. y que el é. iLO comer 
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Primeras lO Villa lnfantile 
funcionarán a fines de octubre 

Las primera diez villas infantiles que Educación eolio· 
truye a inmediaciones de San Martín , entrarán en funciona
miento a finales de octubre, según informó ayer el licenciado 
Andrés Vides Padilla. Se alojarán a ochenta menores, ocho 
en cada villa, y de ac uerdo a su destino, los beneficiarios 
serún niños que carecen de padres o que han s ido encontra
dos abandonados en plazas y vias 
públicas, mendJgando comida o que los menores considerarán co 
•·opa . agregó el direclor de ese mo una mudre y la otra como 
programa. úa. 

Las V11Jas Lendrán todas las El objeto es que los niños en 
características de un verdadero cuentren en l·St.o.; hogares. la pro 
hogal'; habrá dos señoras, una -- Pasa a la lli.igina 39 - -

Revisar parquímetros autes de 
sancionar sugieren a Alcaldía 

Ante;; de poner multas por infracción en los parquimP
tros. la alcaldía municipal debería percatarse que tales apa
ratos están descompuestos, dice el señor Lu is Alonso Cor
nejo López. Explica que cierta vez dej<'1 gu autom6vil apn.r· 
cado en la ·1~ Calle Poniente ele sta ciudad v echó variHS 
monedas en el parquímetro No. 511, e l cua l marcó números 
rojos. El a¡>arato no servía. Al 
regresar al Jugar, encontró en su 
vehículo una esquela por inrrac· 
ción a ese parquímetro. 

"~ o e.s culpa de Jo.s automo\"ilis 
las que no sirvan_ Lo primero que 
debería hacer la a!caldía es man 
darlos a reparar y no imponer 
multas. El dia que me pusieron 
la esquela. después de haber echa· 
do las monedas al parqulmetro, 
probé los otros aparatos de esa 

e lle. y tampoco sen ian·•. agre
ga el Sf"ñor Cornejo López. 

Añade c¡ue en otra ocasión. le 
pasó lo m:smo con Ot.ro ap;;trato 
y el policía qll<' le ponfa la esque 
la de inrracción. comprobó que 
e' parquímetro no funcionaba b1en 
) le suspendió la infracción. 

Lo que la municipalidad debe
rla hacer es una re\· i ión tOLa! de 
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